

# Reisebericht für die Homepage

## Begegnungsreise nach Tansania

*Am 21. August 2016 trafen sich 7 Mitglieder aus dem Arbeitskreis "Partnerschaft Tansania" der Kirchengemeinde Gaimersheim in Ingolstadt, um sich auf die Reise nach Morogoro in Tansania zu machen.*



Die ersten offiziellen Kontakte zu der evangelisch lutherischen Kirche Kilakala in der Großstadt Morogoro sind vor 2 Jahren entstanden. Nach einer Einladung aus Tansania folgten die ausführlichen Planungen der Gruppe für die Reise in das ostafrikanische Land: Buchung, Visum, Impfung, Gastgeschenke.

Mit dem Flugzeug von München über Zürich erreicht man die 4 Millionen Metropole Daressalam. Von dort aus fährt man 4 Stunden auf einer gut ausgebauten Landstraße nach Morogoro.





Die Tansanier sind für ihre Gastfreundlichkeit und einen herzlichen Empfang bekannt. Mit einer Welcome-Party in der Gemeinde startete die Begegnung mit Kindern, Jugendlichen, Erwachsenen und der Kirchenleitung. Begleitet von Livemusik, traditionellem Essen und Tanzeinlagen sind die ersten Freundschaften entstanden.



<Unsere Delegation zusammen mit Mitgliedern des Kirchenvorstands und der Jugendgruppe der Kirchengemeinde Kilakala>

Das Programm für den Aufenthalt in Morogoro bestand aus offiziellen Besuchen bei kirchlichen Einrichtungen, dem Bischof Jacob Mameo, dem Dekan, Primary und Secondary Schulen und lutherischen Kirchen.



Ein besonderes Highlight der Reise war der Aufstieg zu der Gemeinde Schlesien-Towero in dem an Morogoro angrenzenden Uluguru Gebirge. Durch Bananenwälder und Erdbeefelder wurde der Aufstieg zu einer kleinen Kirche auf einer Höhe von 1400m bewältigt. Gemeinsam mit den 40 Mitgliedern der Kirche fand ein Gottesdienst statt.



*Die Kirche von TOWERO*



Ein weiteres Ausflugsziel war der Mikumi National Park. Zusammen mit Jugendlichen aus der Kilakala Gemeinde konnte man dort Tiere der "Big Five", die Steppenlandschaft und andere interessante Tiere aus nächster Nähe beobachten.



Die tansanische Küche ist sehr vielfältig. Aus frischem Gemüse, Fleisch und Obst wird ein gesundes und reichhaltiges Menü bereitet. Verschieden gewürzte Reissorten, Ugali, vegetarische Saucen, Ziegen- Schweine- Hühnchen- und Rindfleisch gehören zur Hauptmahlzeit, die abends mit der ganzen Familie eingenommen wird. Tagsüber erfrischt man sich mit kleinen Snacks, Obst oder Zuckerrohr.